

Kontakt

REGIOMED Klinikum Coburg
Klinik für Kinder- und Jugendmedizin
Chefarzt PD Dr. Dr. med. Peter Dahlem
Ketschendorfer Straße 33
96450 Coburg

Ihr direkter Draht zu uns

Sekretariat

Sanja Mannhöfer

Telefon 09561 22-5551

Telefax 09561 22-5552

E-Mail sanja.mannhoefer@klinikum-coburg.de

Klinik für Kinder- und Jugendmedizin

REGIOMED Klinikum Coburg



Liebe Eltern,

die Klinik für Kinder- und Jugendmedizin am Klinikum Coburg steht allen Kindern und Jugendlichen der Region Coburg und darüber hinaus zur Verfügung.

Unsere Kinderärzte/innen und Kinderkrankenschwestern/pfleger, kennen die Sorgen und Ängste unserer Patienten und ihrer Angehörigen. Ganzheitlich und gemeinsam mit den Eltern werden wir Ihrem Kind helfen. Die Mitaufnahme einer Bezugsperson zur Unterstützung des kranken Kindes kann dabei sehr wichtig sein. Variable Besuchszeiten der engsten Angehörigen sind jederzeit möglich.

Behandlung und Diagnostik

Unsere Kinderklinik verfügt über eine sehr gute räumliche und apparative Ausstattung. Auf der modernen Kinderintensivstation werden Neugeborene, extrem unreife Frühgeborene und ältere Kinder intensivmedizinisch behandelt. Auf den weiteren Stationen betreuen wir Kinder aller Altersklassen mit den unterschiedlichsten Erkrankungen wie zum Beispiel Infektionen, Unfälle, Herz-/Lungenerkrankungen und vieles mehr.

Besondere Schwerpunkte:

- Diabetes mellitus Typ I
 - Epilepsie und neurologische Erkrankungen
 - Hämangiome
 - Lungenerkrankungen und Asthma
 - Magen-/Darmerkrankungen
- und vieles mehr

Perinatalzentrum Level 1

Zusammen mit der Frauenklinik des Klinikums Coburg bilden wir ein Perinatalzentrum Level I. Schwangere Frauen mit drohender Frühgeburtlichkeit oder anderen medizinischen Risikofaktoren werden von uns nach aktuellen Leitlinien mit modernsten Methoden behandelt. Im Rahmen des Perinatalzentrums Level I haben wir uns eigens auf die Betreuung von sehr unreifen Frühgeborenen spezialisiert. Die Eltern können Tag und Nacht bei ihrem zu früh geborenen Kind sein. Die Nähe und der enge Körperkontakt (sog. Känguru-Methode) fördern die weitere Entwicklung des Kindes und vermindern das Schmerzempfinden.

Unsere Behandlungsergebnisse liegen im überdurchschnittlichen Bereich. Besonders stolz sind wir darauf, dass es in unserem Perinatalzentrum - im Vergleich zu anderen Perinatalzentren - deutlich häufiger gelingt, eine Frühgeburt zu verhindern. Damit können wir sehr viel Leid für das Kind und seine Familie von vornherein vermeiden.

Unser Neugeborenen-Notarztdienst steht den geburtshilflichen Abteilungen in der Umgebung von Coburg uneingeschränkt zur Verfügung. Wann immer ein Neugeborenes medizinische Hilfe benötigt, rücken wir mit unserem Team aus, versorgen das Kind vor Ort und transportieren es sicher auf unsere Neugeborenen-Intensivstation.

